



夜間でも安心できる「かかりつけ医」の往診サービスをご利用ください！

夜間にお子さんの具合が悪くなった場合、救急外来を受診する場合があります。救急外来では緊急性の有無を判断することが第一の目的ですので、普段からお子さんの成長を見守り、健康管理をサポートする「かかりつけ医」の役割とは少し異なります。

ふじみクリニックでは、夜間でも、お子さんやご家族に少しでも負担なく安心して医療を受けていただけるよう、往診サービスを開始しました。当クリニックの往診サービスでは、診察だけでなく、病状に応じて迅速検査や吸入、処方も致します。

夜間に具合の悪いお子さんを救急外来へ連れていき、病院の待合室で長時間待つ必要はありません。一番安心できるご自宅で待っていただければ、普段からクリニックでお子さんを診察している医師が直接診察に伺います。（緊急性の高い病状の場合はお電話で事前に様子をお伺いし、救急受診をお勧めする場合があります。）

▼以下のような診療ができます

【検査】

- ・血圧、体内の酸素濃度 (SpO2)
- ・インフルエンザ・溶連菌などの迅速検査
- ・超音波 (ポータブル機器を持参します)

【処置】

- ・吸入 (吸入器を持参します)
- ・座剤

【処方】

- ・内服薬、外用薬、座薬

まずはお気軽にご予約ください！



家族みな体調不良・・・

午後から子供が嘔吐しており、水分がとりにくくなっている。母も同じ症状があり、つらくて病院に連れていけない。自分も受診したいけど、内科と小児科を受診するのは大変だし・・・。



こんなご経験はありませんか??

サポートしてくれる家族がいない・・・

夕方から発熱があり、咳も出てきて心配。下の子を一人で留守番させることができないので、父が帰宅するまで病院に連れていけない。もうクリニックは終了してしまう時間だし・・・先生が訪問してくれれば助かるなあ・・・。

受診時間に間に合わない・・・

共働きで仕事から帰ると18時を過ぎてしまう。子供が具合の悪い場合にはいつも救急外来受診。本当はかかりつけの先生に診てほしいけど・・・

通常のWeb予約システムから予約可能です。ご不明な点はお電話でお問い合わせください。

発作はいつも夜に起こる・・・

日中は元気だったのに、夕方から喘息の発作が出てきた。このまま夜間ずっと咳が続いて苦しそうなのはかわいそう・・・。病院に連れていきたいけど、本人も辛そう。